



加古川市立神吉中学校

学校だより

校長室より

第31号

「加古川市中学校新人体育大会」に挑みました！

1, 2年生の新チームで挑む「加古川市中学校新人体育大会」が、9月19日（金）から21日（日）の日程で開催されました。はじめて試合に出場する生徒も多く、緊張感の中での試合でしたが、たくさんの保護者のみなさまからのご声援に後押しされ、生徒たちはかいっぱいプレーしました。

男子バドミントン部が団体戦で優勝、卓球部が女子団体戦で準優勝した他、野球部、女子バレーボール部が第3位、男子ソフトテニス部、女子バドミントン部、柔道部が団体戦で3位に入賞するなど、東播中学校新人体育大会にたくさんの部が進出しました。



この新人戦が、新チームのスタートです。これ



からの日々の活動を通して、各部の目標達成に向けて努力を積み重ねていく過程で、部員同士が互いに支え合い、高め合いながら「チームワーク」をより一層高め、自分たちの可能性を信じ、積極的にチャレンジしてほしいと思います。

東播中学校新人体育大会には、野球部、女子バレーボール部、卓球部、男子ソフトテニス部、女子ソフトテニス部、男子バドミントン部、女子バドミントン部、柔道部、剣道部が出場します。引き続き、保護者のみなさまからのご声援をよろしくお願いいたします。

「加古川市中学校新人体育大会」でのひとコマ



※ 試合結果は、神吉中学校ホームページ「部活動のページ」に掲載しています。